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令 和 ３ 年  第 ４ 回  加  須  市  教  育  委  員  会  定 例  会  会  議  録 

招集の日時   令和３年４月２３日              午後１時３０分 

招集の場所   全 員 協 議 会 室   

開会の日時 令和３年４月２３日              午後１時３０分 

閉会の日時 令和３年４月２３日              午後３時１０分 

出席者の氏名 
 渡邉義昭教育長、福田孝夫教育長職務代理者、遠藤康江委員、猪股富美子委員、

秋山哲也委員 

欠席者の氏名 小林義之委員 

会議に出席した者 

の氏名 

江原千裕生涯学習部長、中里 孝学校教育部長、小泉雅広こども局長兼福祉事務所

長兼学校教育部理事、石井幸子生涯学習部副部長兼教育総務課長、石川達雄生涯学

習部参事兼スポーツ振興課長、平渡勢津郎文化・学習センター所長、大原真理子図

書館課長、高貫 貢学校給食課長、塩崎昇一こども局副局長兼子育て支援課長兼学

校教育部参事、野本朋子こども局参事兼こども保育課長兼学校教育部参事、佐藤政

治生涯学習課主幹、大澤美和子学校教育課主幹兼指導主事、武井由加里教育総務課

主幹 

会期日程 第１ 会議時間の決定 

第２ 会議録署名委員の指名 

第３ 前回会議録の承認 

第４ 第１６号議案 加須市立公民館運営審議会委員の委嘱について 

第５ 第１７号議案 加須市立図書館協議会委員の委嘱又は任命について 

第６ 協議事項 令和３年度加須市教育委員教育関連施設等訪問の実

施について 

第７ その他  

発言者 会議の概要 

江原生涯学習部長 あいさつ さわやか 加須のまち。皆様こんにちは。 

本日の定例会の開会に先立ちまして、生涯学習部長の私からご報告を申し上げ

ます。 

過日開催されました令和３年加須市議会第 1 回定例会の最終日におきまして、

渡邉教育長が再任されました。これを受けまして、４月１日に、市長から渡邉教育

長に教育長への任命辞令の交付がなされたところでございます。 

渡邉教育長におかれましては、本年４月１日から令和６年３月３１日までの３

年間、引き続き、教育長として、ご指導を賜りたいと存じます。 

それでは、ここで、渡邉教育長から、ご挨拶をいただきたいと存じます。 

渡邉教育長、お願いします。 

 

渡邉教育長 

 

生涯学習部長からありましたとおり、４月１日に市長から辞令をいただきまし

た。また、皆さんと一緒に、加須市の教育行政を進めていきたいと思いますので、

今後ともお力をいただきたいと思います。変化の激しい年でございますが、ご支援
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いただければと思います。 

 

江原生涯学習部長 ありがとうございました。 

 

渡邉教育長 

 

それでは、定例会を始めます。 

本日は、令和３年度に入りまして、１回目の定例会でございます。 

事務局の人事異動がございましたので、皆さんに自己紹介をお願いしたいと思

います。まずは、教育委員さんからお願いします。 

（教育委員 自己紹介） 

ありがとうございました。事務局からお願いします。 

（事務局 自己紹介） 

今年１年、こちらのメンバーで教育委員会を運営していくこととなります。よろ

しくお願いします。 

 

渡邉教育長 ただいまから、令和３年第４回加須市教育委員会定例会を開会します。 

本日、小林委員は欠席との連絡がございました。 

会議時間の短縮のため、事務局は各資料の説明について、簡潔明瞭に行ってくだ

さい。 

 

本日の議事日程につきましては、別紙のとおりでございますので、ご了承願いま

す。 

 

 本日は、傍聴希望者はございません。 

  

 

渡邉教育長 

 

【日程第１ 会議時間の決定】 

日程第１ 会議時間の決定についてでございますが、本日の日程がすべて終了

するまでとすることでよろしいでしょうか。 

（異議なしとの声あり） 

 

それでは、会議時間は、本日の日程がすべて終了するまでといたします。 

 

 

渡邉教育長 

【日程第２ 会議録署名委員の指名】 

日程第２ 会議録署名委員の指名について、今回は遠藤委員にお願いいたしま

す。 

 

遠藤委員 

 

 はい。 

 

 

渡邉教育長  

  

 

 

【日程第３ 前回会議録の承認】 

日程第３ 前回会議録の承認についてですが、令和３年第３回定例会の会議録

については、事前にお配りしてございます。 

前回会議録の内容について何かご質疑、ご意見等ございますか。  

 

渡邉教育長 それでは、ご質疑、ご意見等ないようですので、前回会議録については承認とい

うことでよろしいでしょうか。 

（異議なしとの声あり） 
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それでは、承認とします。 

 

渡邉教育長 日程第４ 第１６号議案「加須市立公民館運営審議会委員の委嘱について」及び 

日程第５ 第１７号議案「加須市立図書館協議会委員の委嘱又は任命について」

は、人事案件であることから、加須市情報公開条例第７条第１項第４号の非公開情

報にあたります。 

 

 よって、日程第４及び日程第５は、加須市教育委員会会議規則第３条第５項に基

づき、会議を非公開とすることでよろしいですか。 

（よろしい との声あり） 

 

渡邉教育長 それでは、これより会議を非公開といたします。 

 

 【日程第４ 第１６号議案「加須市立公民館運営審議会委員の委嘱について」】 

 

 （全員賛成により原案可決） 

 

 【日程第５ 第１７号議案「加須市立図書館協議会委員の委嘱又は任命につい

て」】 

 

 （全員賛成により原案可決） 

 

渡邉教育長 これより会議の非公開を解きます。 

 

 【日程第６ 協議事項「令和３年度加須市教育委員教育関連施設等訪問の実施に

ついて」】 

 

渡邉教育長 日程第６ 協議事項「令和３年度加須市教育委員教育関連施設等訪問の実施に

ついて」、協議します。 

事務局から説明させます。 

 

石井生涯学習部副

部長兼教育総務課

長 

教育委員教育関連施設等訪問の実施について要領案を作成いたしましたので、

ご協議をお願いするものでございます。 

昨年度は新型コロナウイルス感染症を考慮し、２日間、６ヶ所の訪問となりまし

た。今年度も感染対策を徹底した上で、全体で、前期後期に分けて６日間程度と

し、小学校７校、幼稚園４園、中学校２校のほか、学校以外の施設を訪問先として

設定させていただきました。 

今後の新型コロナウイルスの影響を勘案いたしまして、変更が生じることもあ

るかと思います。 

ご協議の程よろしくお願いいたします。 

 

渡邉教育長 小中学校、幼稚園、学校以外の施設、市以外の施設という案が示されておりま

す。ご意見等ございますか。 

 

福田教育長職務代

理者 

昨年度はコロナ禍のため、訪問の機会が少なくなりました。今回、こうした形で

計画をしていただきありがとうございます。 
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意見というよりも希望になるのですが、加須図書館に行くということですので、

同じ市民プラザかぞの５階にある教育センターですね。教育センターには不登校

の子供たちも来て学習しています。時間的に余裕がありましたら、そちらを訪問先

に加えていただきたいという希望です。 

 

渡邉教育長 子供たちへの配慮をした形にはなりますが、教育センターを加えることについ

て検討をしてください。 

他にございますか。 

 

猪股委員 私もリクエストになりますが、教育委員会でも、特別支援の子供たちについての

審議をしていますので、市以外の施設になりますが、特別支援学校の教育のあり方

というようなことを知っていると、支援学級や通級指導教室などとの違いもわか

るのではないかと思います。特別支援学校は県立ですので訪問先として適切かど

うかはわからないのですが。 

 

渡邉教育長 特別支援に関係する議案について審議をしていただいていますので、実際にど

のような施設でどのような活動をしているのか、理解していただくためにも訪問

できればと思います。 

運動会や学園祭などの公開の場に入っていけるといいですね。特に学園祭では

子供たちの学習の成果や活動の様子を見ることができますので、一番いいと思い

ます。ただ、コロナ禍で昨年度は公開されませんでした。今年度もできるかどうか

は不透明です。 

騎西特別支援学校もしくは久喜特別支援学校に交渉してみてはどうかと思いま

す。学校教育課と教育総務課と連携して進めてください。 

他にございますか。 

 

秋山委員 案として挙げていただいておりますが、私もＧＩＧＡスクールの現状や複式学

級の現状について興味があります。特に複式学級は前例がないということですの

で、そちらの方で少しお時間を多めにとっていただけると幸いかなと思いました。 

それから、先ほどもお話がありましたけれども、不登校のお子様の現状といった

ところも拝見したいと思います。 

 

渡邉教育長 皆さんからご意見をいただきました。６日間での実施ということで、少し調整が

必要になるかもしれませんね。内容を膨らませるところとカットするところとが

出てくると思います。そうしたことも含めて、了承していただくということでよろ

しいでしょうか。 

資料や校長や施設からの説明を極力少なくして現場を見ていただくというよう

な、訪問の仕方についても工夫するようお願いします。 

他にございますか 

 

遠藤委員 一昨年までは給食を子供たちと一緒に食べていましたが、コロナの関係で子供

たちと触れ合う機会がなくなってしまいました。給食の時は子供たちの素の姿、普

段は学校でこんな感じなんだというのがとてもよくわかったのですが、残念なこ

とに、そうした触れ合いが今のところ無い状況です。給食は食べられなくても、普

段の子供たちの姿を見られるような工夫をしていただけるとありがたいなと思い

ます。 
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今、教育長がおっしゃったように、校長先生たちからの説明も勉強にはなります

が、本来の私たちの学校訪問の目的である、子どもたちを見るということからする

と形式的になってしまうのかなと思います。授業をしているのは見ていますが、子

供たちが本当に伸び伸びと遊んでいる姿や先生たちと触れ合っている姿などを見

たいなと思いますので、よろしくお願いいたします。 

 

渡邉教育長 説明は無くして、休み時間などの様子も含めて子供たちを見させてくださいと

いう学校や幼稚園と、説明も含めてお願いしますという学校というふうに、すべて

が統一でなくてもいいのかなという気がします。そうしたことも含めて工夫して

みてください。 

では、いただいた意見を踏まえて進めてください。 

 

 【日程第７ その他】 

 

渡邉教育長 日程第７ 諸般の報告をいたします。 

まずは、私からになります。 

今年度の水泳授業について、皆さんのご意見をいただきたいなと思っておりま

す。 

昨年度はコロナの関係から、小中学校すべて、プールでの授業を中止しました。 

プールでの水泳授業については、以前にご協議いただき、小学校は今後もやって

いく、中学校は４年度から廃止するという方向性を示したところです。 

中学校の場合、今年度、実施しなければ、そのままプールは廃止となります。仮

に今年度実施する場合、来年度からはやらなくても、成長期の子供たちは２年前の

水着は着られませんので、水着を購入しなければならないということもあります。

また、一部の小学校では、今年度からプールの共同利用やスイミングスクールへの

指導支援委託をする予定ですので、そちらの契約事務も進めなければなりません。 

こうしたことから、今年度の水泳授業を実施すべきかどうか、ゴールデンウイー

ク明けには学校や保護者に方針を示さないといけない状況です。 

このコロナ禍の中で、水泳授業をどうすべきか、委員の皆さんのご意見を伺いた

いと思っております。 

 

猪股委員  ５月の初めは、まだコロナの感染状況がピークアウトしてない時期だと思いま

す。その時期に保護者等に案内をしなければならないとしますと、中止だと思い

ます。 

 また、先ほど教育長さんおっしゃっていましたように、１年だけのために水着

購入するというのもちょっと。それから、プールを何年か使っていなかったとい

うことを考えますと、改めてプールを稼働させるにあたっての準備やチェックも

しなくてはいけない。そうした準備の手間とコストのことを考えて、また、保護

者の方たちの心情を考えますと、今、ゴーサインを出すのはあまり妥当ではない

と思います。 

 

福田教育長職務代

理者 

 コロナの関係では先が見えません。昨年度は中止したと。また、来年度以降の

プールでの授業については、小学校、中学校それぞれの計画があるということで

すね。 

具体的に考えていくと、今年度、なかなかプールの学習をやるというのは難し

いかなという感じがします。中止できるようであれば中止していくということか
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と思います。 

 

遠藤委員 主婦としましては、水着のことが気になります。中学生で買ってもその後は着

ないですし、小学６年生も１年で使わなくなってしまうのはもったいないなと思

いました。 

それから、水を使った授業の中でコロナがどのように危険なのか、はっきりわ

かっていないところもありますが、マスクをして水泳の授業というわけにはいか

ないと思いますので、そうしたところがやはり危険かなと思います。 

一点だけ、さまざまなことを得意としている子供たちがいると思います。水泳

が得意で、年に一度自分が輝ける時と、プールを楽しみにしているお子さんもい

らっしゃると思いますので、そうしたところへ配慮が必要かなと思います。なぜ

プールができないのかということも、先生方から子供たちにきちんと説明をして

いただきたいなと思います。 

 

秋山委員  私自身、小さいころから水泳をやっておりましたので、体格形成や肺活量など、

成長のためにはすごくいいと思っています。息子にもさせていましたが、どうし

ても着替え室などの屋内で、子供たちや親御さんたちが密集してしまうところを

見ますと、危険かなということで、今は休ませています。 

プールでは着替えなどが混みあってしまいます。また、先ほどおっしゃったよ

うに、マスクをすることができません。やはりここは、５月の初めまでというこ

とですので、中止という決断が妥当ではないかと思います。 

 

渡邉教育長  小林委員からも意見をいただいておりますので、そちらについて、事務局から

お願いします。 

 

武井教育総務課主

幹 

 

小林委員さんのご意見を申し上げます。 

コロナ禍において、体力が落ちているということが言われていますので、子供

たちのためには実施すべきではないかと思います。ただし、水泳特有のコロナに

感染しやすいリスクがあるということであれば、やはり感染リスク回避というこ

とが大事なので中止せざるをえないのではないでしょうか。 

他の運動と同様の配慮で実施可能であるならば、そういった専門家の助言等を

受けて、工夫した上でやってあげて欲しいですが、まずは感染リスクの回避とい

うことで判断すべきだと思います。 

このようなご意見でございました。 

 

渡邉教育長  運動ということで、スポーツ振興課長から、ありますか。 

 

石川生涯学習部参

事兼スポーツ振興

課長 

スポーツ振興課として申し上げますと、昨年もそうでしたが、多くの大会等が

中止になり、お子さんやスポーツ関係者が大変苦労されているというところがご

ざいます。 

そうした中で、３月の女子野球の大会は、感染者数が比較的少ない時期でした

ので開催することができました。実施後２週間以上たちますが、感染者というよ

うな話は聞いておりません。 

先ほどの小林委員さんの話もありましたけども、運動不足というのはやはりあ

ると思いますので、できればやっていく方向が一番望ましいと思いますが、今、

感染が増えてきている状況もありますので、感染状況等を見据えて、やるかやら
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ないかという判断をするしかないかなと考えております。 

連休明けの５月９日に、加須地域体協でグランドゴルフ大会が予定されており

ますが、緊急事態宣言が発令されたら中止せざるをえないかなと。また、５月  

２３日には、ＫＡＺＯカップスポーツクライミング大会があります。埼玉県民限

定で実施しますが、こちらのほうも、緊急事態宣言が発令された場合やまん延防

止等重点区域として指定された場合は、中止せざるをえないかなということを検

討しています。 

 

渡邉教育長  学校教育課からはありますか。 

 

大澤学校教育課主

幹兼指導主事 

子供たちは非常に水泳を楽しみにしていますけれども、コロナ禍の中で、自分

の身をどういうふうに守っていくかということを考えるよい機会になるかと思い

ます。そういった意味では、やはり安全第一で考えていくことが大事であるかな

と思っております。 

 

渡邉教育長  学校教育部長から付け加えることはありますか。 

 

中里学校教育部長 水着についてですが、中学２年生は１年生で水泳授業をやっていませんので、

水着を買っていません。中１の子には小学校の時の水着を１年だけ着てもらうの

かなとも思いましたが、やはり体格がかなり違いますので、難しい状況があるな

と、そうしたところが大きな懸念の一つかなと思いました。 

もう一つは、学校でのいろいろ教育活動がありますが、よく考えてみますと、

マスクを着けられない唯一の活動が水泳なのかなと。他の球技や格技などはマス

クを着けてやるということが可能な部分はありますが、水泳に限っては、水の中

に入る関係上、絶対にマスクを着けることはできません。そうしたことを考えた

ときには、この状況下で、やりますという案内を出すことは、かなり抵抗がある

かなというふうに感じます。 

 

渡邉教育長  ４月９日付で、文科省の方から、水泳を指導するときには、学校衛生環境基準

を守って実施するようにという通知がありました。 

その中に、塩素濃度について書いてあります。基準は 0.4ppm 以上 1.0ppm 以

下です。この基準は、ゴーグルをかけていなければ目が充血するような濃度です。

スイミングの方では、機械を導入していますので、基準を超えた場合すぐに対応

ができますが、学校の先生は専門的にやっているわけではありませんので、

1.0ppm を超えたとなったときに、その濃度をすぐに基準値に調整することがで

きるかどうか心配です。 

水の中は塩素濃度があれば大丈夫かと思いますが、プールの中で接触した時、

飛沫がどうかということがあります。また、一番怖いのは更衣室です。幼稚園に

ついても、これらの基準については守ることという形になります。 

中学生にとっては最後のプールになるかもしれませんので、やらせたいなとい

う気持ちもあります。いただいた意見も踏まえ、もう少し検討したいと思います。 

 

それでは、生涯学習部長から諸般の報告をいたします。 

 

江原生涯学習部長 ・ 新型コロナウイルス感染者の状況について 
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中里学校教育部長 ・ 加須市ＩＣＴ活用推進校指定に関する要綱（資料あり） 

 

小泉こども局長 

 

・ 新型コロナウイルス感染症対策について 

 

渡邉教育長 各課長の方から本日配布資料等を含め、説明はありますか。 

 

佐藤生涯学習課主

幹 

 

（資料に基づき説明） 

・ 令和３年度集会所事業「小・中学生学級」の実施について 

渡邉教育長 その他にありますか。 

 では、委員さんの方から、何かございますか。 

 

猪股委員  ＩＣＴ活用推進校指定に関する要綱について、ＧＩＧＡスクールが本格的にス

タートするということで、非常に興味を持って見ていますが、これは教育委員会か

らトップダウンで学校を指定する形なのでしょうか。それとも現場の先生方から、

うちの学校はこういうことをやってみたいという形で挙がったものを、教育委員

会が採択する形なのでしょうか。 

それから、研究内容についてですが、例えば、学校を指定するだけなのか、それ

とも、この学校は何の科目のＩＣＴ教育というふうに科目ごとにやっているのか、

また、何校ぐらい指定するのか、具体的な内容を教えていただきたいと思います。 

 

大澤学校教育課主

幹兼指導主事 

指定している学校は、小学校は加須小学校と北川辺西小学校の２校、中学校は昭

和中学校と加須東中学校の２校でございます。 

学校教育課の指導主事が各学校を月に１～２回を訪問し、先生方と相談をしな

がら進めていきます。昨年度からＩＣＴを活用した授業の計画案を作成しており

ます。指導主事がこの計画案を活用してもらうよう各学校に示し、また、先生方か

ら意見をいただきながら、一緒に授業を作り上げていくというものです。 

すべての教室でＩＣＴを活用した授業を進めていきたいということが目的です

ので、こうした推進校での実践をもとに、中心となる指導主事が各学校に行ったり

情報提供したりして、すべての学校に呼びかけていきます。 

特にＩＣＴ活用が不得手の先生でも、気軽に相談をしながら授業を組み立てて

いけるようなことを一番のねらいとします。そうした活用方法の情報を集め、さら

に来年度以降に向けて、より良い授業をつくっていくための研究を進めていくと

いうことでございます。 

 

猪股委員  ありがとうございます。 

 小学校２校中学校２校の推進校においては、いろいろと先行事例を積み上げて、

他の学校ともいずれ共有できるような形で準備を進めているということですが、

指定されてない学校のフォローは、ＩＣＴ支援員もいるとは思いますが、具体的に

はどの部署がどのような頻度でやるのでしょうか。 

 

大澤学校教育課主

幹兼指導主事 

指導主事５名が担当します。指定されていない学校については、底上げという形

で、先生方の様子を拝見させていただいて、各学校と連携しながら、一緒に相談を

しながら、推進校の取組を情報提供していく形です。 

全体を見るのが１名の指導主事、そして、推進校４校にそれぞれ１名の指導主事

を配置し、お互いの困った事や良かったことなどを情報交換しながら、全３０校
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が、すべての教室でＩＣＴが活用できるように進めてまいりたいと考えておりま

す。 

 

渡邉教育長  今年度、教育センターに、次長職を置きました。この次長職は、各学校のＩＣＴ

活用の推進を助けるということで、加須南小学校の鵜飼前校長をあてました。鵜飼

前校長は、県の技術課の指導主事等もやっておりまして、ＩＣＴについては最先端

を走ってきた人ですので、新しい体制として配置をしました。 

 

猪股委員  ＩＣＴの関係で、例えば、先ほどお話があった教育センターも、不登校の子たち

が学習をしています。一般の子供たちがＩＣＴの学習ができるようにということ

を最優先するのはもちろんですが、やはり学校に来られない子たちにとって、この

ＧＩＧＡスクールが導入されたことで、学習の機会がかなり確保されるというこ

とがあります。ぜひそうした子たちも、このシステムを使って、少しでも勉強がで

きるようにご配慮いただければなと強く思っております。 

それから、先ほど生涯学習の方から集会所事業の説明がありましたが、いわゆる

生涯学習の分野でも、やはりこのＧＩＧＡスクールを使って、学習する機会を確保

できますので、広い視野でＩＣＴの推進についてご検討いただければと思います。 

 

渡邉教育長 教育センターの学習室ピアの中での活用について、こうだからできない、ではな

くて、こうすればできそうだ、という検討をしていただきたいと思います。 

他にございますか。 

 

遠藤委員  昨年度の卒業式と今年度の入学式には参列することができず、学校の様子がわ

からないのですが、４月から学校はスムーズにスタートして、子供たちは元気で過

ごしているのでしょうか。様子を教えていただきたいなと思います。 

 

大澤学校教育課主

幹兼指導主事 

 小学生も中学生も元気に通っております。学校に慣れないという声も聞かれま

すが、指導主事が学校に出向いて登校の様子を見守ったり、学校の先生や担任の先

生と連絡を取り合ったりしながら、安心してスタートできりよう配慮をしており

ます。現在のところ、子供たちは元気に通っております。 

 

野本こども保育課

長 

 幼稚園の状況ですが、４月９日に入園式とはじまりの式がございました。入園式

では、園児１人に対し保護者１人と制限しましたが、園によって集合写真を撮った

り、歌の代わりに手遊びをしたり、順調に滑り出したところです。 

また、コロナを懸念しての欠席者もほとんどいない状況です。 

 なお、樋遣川幼稚園は、３歳児クラスが休室となっておりますが、４歳児５歳児

とも元気に生活を送っております。 

 給食も、４歳児５歳児は既にスタートしておりまして、３歳児も連休明けの５月

６日からスタートする予定ですので、その様子を見守りたいと思っております。 

 

渡邉教育長  他にございますか。 

 

大澤学校教育課主

幹兼指導主事 

 

 委員の皆様の机に、令和元年度２年度の研究発表の資料を置かせていただきま

したので、後ほどご覧ください。 
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渡邉教育長  他にございますか。 

 

秋山委員  交通事故の報告について、自転車で下校中に事故が起きたということです。１年

間、ここで勉強させていただいて、こうした事故報告では自転車関連が多いかなと

いう印象があります。自転車の乗り方や交通教育というのは、コロナの影響で、こ

の１年間できていないというような状況なのでしょうか。 

 

中里学校教育部長 小学校では、自転車の運転免許講習ということで、市や警察と連携しながら教室

を行っています。中学校においても、市と連携して交通安全教室を進めていますの

で、コロナのためにやってないということはありません。 

中学生は登下校で自転車を使いますので、地域の方からお叱りを受けるような

こともございます。学校としては、日々、指導や注意をしておりますが、改善でき

ていない部分があるのが現状だと思います。 

 

渡邉教育長  印象としましては、自転車による重大事故は以前よりも減っているように感じ

ます。ヘルメットを着用するようになって、擦り傷くらいですむような形になって

いるのかなと思います。 

 

秋山委員  ありがとうございます。今後ともよろしくお願いします。 

遠藤委員 コロナ禍で図書館へは自由に行くことができなくなっていますが、子供たちに

は読書をして欲しいと思っています。そうした中で、小学生向けブックリストやオ

リジナル紙芝居動画など、子供たちが本と触れ合う機会を作ってくださっている

なと感じました。 

やはり読書は本だけではなく、思いやりの心も育てるものだと思いますので、学

校の先生方にも本の大切さを子供たちへ教えていっていただきたいなと思いま

す。 

 

猪股委員 入学式及び始業式の欠席者数の資料がありますが、それを見ますと、中学校につ

いては、体調不良者が非常に多いかなと思います。 

去年の今頃の一斉休校が子供の健康に与える影響についてのデータが公表され

てきています。長期休暇明けは子供たちもデリケートなので、こうした数字になっ

てあらわれるのかもしれませんが、今、新年度で、様々な保健行事も入ってきてい

ると思います。こうしたコロナ禍の状態が長期に続いていると、通常の保健行事で

はわからないような心の健康のチェックといいますか、ＧＩＧＡスクールの影響

なども含め、これまでの保健チェック項目も少し検討し直したほうがいいのかな

と。 

ＧＩＧＡスクールを効率的に学習に役立てるということは大事ですが、それと

同時に、ＩＣＴにずっとさらされていたり、あるいは運動不足であったり、コロナ

禍で家にいる時間が長かったりなど、子供を取り巻く環境がこれまでとはちょっ

と違ってきていますので、学校における健康チェックについても、チェック項目を

検討し直したほうがいい部分もあるのではないかなということを、この数字を見

て感じました。 

 

渡邉教育長 健康診断などは国で項目が決まっているわけですが、それにプラスしてできる

か考えていただけたら幸いかなと思います。コロナ禍における子供たちへの負担
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については、工夫をしてみてください。 

他にございますか。 

 

秋山委員 今、猪股委員さんがおっしゃったことは、親の立場としてすごく大事だと思いま

す。さきほどの水泳の授業にも関連しますが、授業が中止になるなど、小中学生の

運動の機会が減っていて、また、この１年間、自粛で家にいることがすごく多くな

っていて、怪我や骨折などが増えたという新聞記事を見たことがありました。 

そうした運動不足による影響について、水泳に代わるような運動、屋内ではなく

て屋外での何かを行うなど、なるべく体力が維持できるようによろしくお願いい

たします。 

 

渡邉教育長 体力向上については、各学校でも工夫していただいておりますし、体力向上推進

委員会でも工夫しておりますので、また、ご協力いただければ幸いかなと思いま

す。 

他にございますか。 

 

渡邉教育長 それでは、以上で、令和３年第３回定例会は終了となります。 

 

次回、令和３年第５回定例会は５月２７日（木）午後１時３０分に開会します。

これをもちまして、令和３年第４回加須市教育委員会定例会を閉会といたします。 

ご苦労さまでした。 

 

 

 

 

上記、会議の顛末を記載し相違ないことを証明するため、ここに署名する。 
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